

FERVIDO HOMENAJE A NUESTROS CAMPEONES

Todos los actos celebrados lo fueron al calor de muy nutridas asistencias

El Ayuntamiento, en nombre de la Ciudad, ofreció a los

reportajes de la ciudad

ANCORA, haciéndose eco del sentir de la afición Local, se ha sumado a todos los actos organizados por el C. F. Guixols para conmemorar brillantemente la obtención del título de Campeón de la 1.ª Categoría Regional «B», Grupo Norte.

Los actos que seguidamente vamos a comentar, comenzaron el pasado sábado

EN EL SALON ORIENTE

donde se celebró un lucido baile en honor de nuestros campeones y como preliminar a la serie de festejos que habían sido organizados para el día siguiente y en cuya alegría quiso incluso el tiempo, en esta ocasión, asociarse muy dignamente.

DOMINGO TARDE

EN EL CAMPO MUNICIPAL DE DEPORTES

Puede estar satisfecho el C. de F. Guixols, ya que no sólo la afición toda ha sabido cerrar con broche de oro asistiendo al último partido, sino incluso la ciudad entera. El campo ofrecía un lleno completo a la hora de dar principio al partido Guixols-Cassá. Al salir al terreno de juego, los jugadores azulgrana fueron objeto de una cariñosa salva de aplausos.

Tal como estaba anunciado, en el descanso se tocó una sardana.

Solicitada la opinión de todos los jugadores —titulares y suplentes— éstos la expresaron de la manera siguiente:

Pagés, que fué el jugador que inauguró el marcador el día del Gerona, me dijo: «Estoy satisfecho de haber logrado el Campeonato. Agradezco sinceramente a la afición local los constantes ánimos con que me ha alentado en mis actuaciones.»

Ventura: «Estoy muy contento de que el Guixols haya quedado Campeón. Le reconozco como Campeón indiscutible del Grupo.»

Saurina: «Contentísimo de jugar en el Guixols y de haber llegado a Campeón. Contento del trato de la magnífica afición. Opino que hemos conseguido este campeonato, debido al compañerismo existente entre los jugadores, además claro está, de la clase.»

Tresener, el veterano jugador guixolense, está, más que molesto, apesadumbrado. «Estoy muy contento de que el Guixols haya sido el Campeón. Particularmente, también yo lo estaba hasta el momento presente. Soy de la opinión de que debe dejarse paso a la juventud, pero considero que debería haber salido a recibir el homenaje que oro yo, me tengo bien merecido.»

González, nuestro magnífico meta, me dice: «Felicito a la afición local por haberme alentado durante el campeonato que ha finido. Así como a la

Junta y contento de la gran camaradería que existe entre los jugadores. El único jugador que me ha batido por tres veces, ha sido Rivera, del Inglés.»

Mallart: «¿Qué papel crees que desempeñaremos en la Liguilla?»

— Todo depende de los equipos que nos caigan en suerte, pues si nos tocan el Mollet y el S. Celoni, que se han reforzado últimamente, será muy difícil, pero creo que haremos un honroso papel.

Zulueta: «Ha sido una lástima no ganar el último partido que nos faltaba. No creía que los de Cassá jugasen tan duros. Creo que ascenderemos.»

Vilagrán: «Seremos campeones que era lo que deseábamos. Lástima que no hayamos ganado hoy. Muy contentos del compañerismo reinante entre los jugadores.»

Isern: «Merecíamos la victoria. Estoy muy contento de volver al Guixols. Puedo mejorar la actuación de esta tarde, una vez me adopte a los jugadores.»

Arquer: «Contento de ser Campeones. Espero ascenderemos a la Categoría Superior.»

Terrades: «Me reservo mi opinión para una vez terminada la liguilla que se avecina y que será muy difícil.»

López: Oye Capitán, ¿ascenderemos de Categoría?»

— Se harán todos los posibles, mientras no hayan lesiones. Puedes decir que por entusiasmo no quedaremos Contentísimo de la afición que nos ha alentado constantemente.

Sólvez: «Estoy muy contento de haber sido Campeón. Con el equipo que disponemos subiremos a la Regional «A».»

Savalls: «Soy el más joven del equipo y, como los demás, estoy agradecido de todo lo que han hecho la Junta y la afición. Creo que subiremos de Categoría.»

Bodi: «Miraremos de hacer el máximo posible en la Liguilla y creo que no será tan difícil el ascenso.»

Martín nuestro máximo goleador me dice: «Como es de suponer, los equipos que disputarán la liguilla tienen la misma aspiración de subir o de mantenerse en la misma Categoría, pero creo que con el equipo que tenemos podemos ascender.»

El árbitro, Sr. Combas, no se atreve a comentario alguno; sólo me dice: «Fácil partido. Ha habido alguna brusquedad como en todos los partidos de Campeonato. Desde luego, el Guixols ha tenido desgracia

lenses, los honores de que hoy somos objeto.

Estoy contentísimo de todos ellos ya que ponen su máximo interés y voluntad en todos los partidos. Estamos contentísimos de poder ofrecer este triunfo a la ciudad de «San Feliu de Guixols»

A continuación hablaron López y Saurina, agradeciendo el homenaje.

Y finalmente, a requerimiento de los presentes, habló nuestro Director, Sr. Descayre:

«Muchas veces la crítica ha sido algo indulgente con los jugadores locales, pero ello ha

con varios disparos a los postes.

A la terminación del partido, se lanzaron cohetes, juegos japoneses y globos, y después en compacta pasacalle se dirigieron a la

Recepción en el Palacio Municipal

donde fueron recibidos por el Concejal de Deportes Sr. Clavaguera, quien además ostentaba la representación del Sr. Alcalde.

Los jugadores y Junta salieron al balcón del Ayuntamiento, desde donde saludaron a los aficionados que aguardaban en el Paseo del Mar.

En primer lugar hizo uso de la palabra el Sr. Clavaguera.

«Estoy muy satisfecho de que el C. de F. Guixols haya quedado Campeón de la 1.ª Categoría Regional «B». Por este motivo, tengo el honor de felicitar a la Junta ya que ha sabido escoger los jugadores a propósito para hacerse con el título.

Mi felicitación más cariñosa a los jugadores que han sentido los colores azulgrana como a cosa suya y por el prestigio que este triunfo da a nuestra ciudad.

Repito, pues, mi felicitación, a la Junta como a los jugadores, tanto como Alcalde, al cual represento, como a socio que soy del C. de F. Guixols.

Espero que en la liguilla que se avecina sabréis poner todo vuestro saber para obtener el codiciado ascenso.»

Seguidamente el Sr. Sibils hizo uso de la palabra.

«Quiero agradecer en nombre de la Junta y de los jugadores la atención del Magnífico Ayuntamiento, así como su colaboración en todos los terrenos que nos ha prestado y que ha hecho más fácil la obtención del Título.

Agradezco en nombre de los jugadores que casi son guixolenses, los honores de que hoy

Estoy contentísimo de todos ellos ya que ponen su máximo interés y voluntad en todos los partidos. Estamos contentísimos de poder ofrecer este triunfo a la ciudad de «San Feliu de Guixols»

A continuación hablaron López y Saurina, agradeciendo el homenaje.

Y finalmente, a requerimiento de los presentes, habló nuestro Director, Sr. Descayre:

«Muchas veces la crítica ha sido algo indulgente con los jugadores locales, pero ello ha

vino español y unas pastas a todos los allí reunidos. Y para terminar una jornada histórica en los anales deportivos guixolenses, doy a conocer tres opiniones de los siguientes directivos.

El Sr. Heller, nuestro simpático y eterno Tesorero me dice:

«Desde el momento en que se ha colmado el primer paso para subir a la Categoría Regional «A» ruego a toda la afición guixolense que coopere en grado superlativo, habida cuenta de que ahora todos los gastos de desplazamiento serán

¿DIAS? ¡HURRA!

Moja, hoy, el escritor su pluma en tintas ajenas, pero no extrañas.

Manos más hábiles que las suyas han ido relatando las incidencias de la competición futbolística, que nuestro once, que nuestros muchachos han sabido culminar en una merecida y resonante victoria.

El cronista, en ferviente deseo, ansía que el comentario se salga de su marco habitual y que esa victoria no sea sólo de un equipo y de una afición, sino que arrolle al pueblo todo.

¡Gocen todos de la victoria, sean los aplausos unánimes!

Salir de una mediocridad, destacarse a la par que un triunfo personal, es, sin duda, un éxito proyectado; y como toda proyección, un acto trascendente.

A la sombra, al amparo de una admiración, nacen y se agrupan huestes de seguidores, de continuadores de la tarea iniciada por unos pocos. Y es, siempre, el señuelo de un éxito o la ciega confianza de una fe, la fuerza propulsora de los movimientos masivos.

Nuestro equipo ha encendido una hoguera de entusiasmos, que es preciso sea conservada como prenda de sanas diversiones.

No es cuestión de ponerse a tono con la moda si nos lanzamos a fomentar la afición a los deportes; hoy en día, no ya la afición, sino su práctica es una ineludible necesidad. Nuestros abuelos pudieron considerarlos como un particular y estafalario gusto o como un ejercicio insólito y extravagante ¡No les faltaba razón!

Ellos llegaban al final de la jornada, sean cuales fueren sus labores, mientras labores fuesen, rendido y exhausto el cuerpo; no así nosotros en pleno auge del maquinismo, que retrae todo esfuerzo muscular.

Futbol, tenis, natación, excursionismo, cualquiera de ellos, a tenor de las edades y de los sexos, será una buena panacea, un fiel resguardo de la salud.

Nuestra Ciudad —y sin que ello signifique que ya pueda dormirse en los laureles— cuenta orgullosa con un buen número de Centros y Entidades culturales y deportivas, que concentran y complementan las supremas necesidades del ser humano, las del cuerpo y las del espíritu.

Nuestra más rendida gratitud a sus promotores y loa a los que supieron dar brillantez y realce a festivales, lides y campeonatos.

Ayer, el I. E. G. mereció los más fervientes aplausos por su magnífica Fiesta del Libro, y con él, todos sus colaboradores.

Hoy, son los muchachos del C. F. G. quienes han levantado alto el banderín de nuestros colores.

Un ¡HURRA! entusiasta para todos ellos, y que sepan mantener llameante el fuego de una afición y conservar íntegra una confianza, que en sus manos, sin regateos, les ha sido depositada. — I. D'ANDRAITX

sido debido a que todos ponían el máximo entusiasmo y buena fe. En nombre de la prensa local y de los corresponsales asistentes, a todos os digo que por muchos años podamos, como hoy, escribir tan buenas obras.»

No cabe decir que todos los discursos fueron coronados por una clamorosa salva de aplausos.

Se sirvió seguidamente un

mucho más crecidos.»

El Sr. Nadal, con su acento tan convincente, me dice:

«Si te hablara de la cuestión económica, nos pondríamos tristes y no es éste precisamente el momento más oportuno. Somos campeones. Nuestros esfuerzos se han visto coronados por el éxito. Todo ello gracias a nuestros magníficos jugadores que han dado en todo momento grandes pruebas de entusiasmo y especialmente de un compañerismo ejemplar.

¿Desea la afición que el Guixols tome parte en la liguilla? De acuerdo: Espero sabrá demostrarlo.» (Malo. Esto quiere decir que habrá un aumento en los precios, porque el amigo Nadal, con los números, sabe hacer maravillas.)

Finalmente el Sr. Masvidal, de la comisión técnica, me dice:

«Estoy muy contento del título de campeón que han sabido conquistar tan dignamente. Dura ha sido la competición para llegar al final y no puedo menos de reconocer en los autores de este triunfo, su voluntad y su acierto, para ofrecer a la afición guixolense este preciado título.

Espero que en la liguilla demostrarán su valía y que nuestro ascenso será un hecho.»

Y ahí termina, lector, pergeñado a grandes prisas, ese, digamos reportaje, del homenaje rendido a nuestros bravos campeones. — J. Ferrer G.

ancora

SAN FELIU DE GUIXOLS

17 DE MAYO DE 1951